

Reventin-Vaugris

Le Sou des écoles remet 10 000 € à l'école Paul-Vincensini

Le Dauphiné Libéré -



La présidente Anaïs Hayoz entourée de Vanessa Beaumont et Marisa Faure. Photo Le DL/Dominique Josset

L'assemblée générale du Sou des écoles qui se tenait ce vendredi 13 septembre a lancé la nouvelle saison de cette association dévouée aux enfants scolarisés de Reventin-Vaugris. Le bureau, composé de Vanessa Beaumont (trésorière), Marisa Faure (secrétaire) et Anaïs Hayoz (présidente), a eu la joie de remettre un chèque de 10 000 € à l'école Paul-Vincensini.

Cette somme servira au financement des activités pédagogiques, sportives et culturelles que l'équipe pédagogique organisera lors de cette nouvelle année scolaire. Pour les prochains mois l'association propose de fêter Halloween le 31 octobre. Le calendrier prévoit aussi la braderie puériculture et vide-dressing le 17 novembre. Bien sûr, l'arbre de Noël aura lieu au mois de décembre juste avant les vacances.